
 

 
 
 
 

 

Ata da Reunião do Conselho Regional de Meio Ambiente, 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura 

Aricanduva/Formosa/Carrão - Ano 2023 - Gestão 2022-2024 
Ata nº 12/2023 

 

Aos vinte e três de março do ano de dois mil e vinte e três (23/3/2023), às dezenove 
horas (19h00) iniciou-se presencialmente, na sede da subprefeitura do 
Aricanduva/Formosa/Carrão, a décima segunda Reunião Ordinária do Conselho 
Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da 
Subprefeitura Aricanduva/Formosa/Carrão (CADES-AF).  
 

 

Estavam presentes: 
Conselheiros do Poder Público: Clovis Santos Ferreira (titular - subprefeitura). 
Conselheiros da Sociedade Civil: Darlei Lemos Silva (titular), Isabela Minelli 
D’Andréa (titular), Guilherme Augusto Freitas Pozze (titular) e Sônia Regina Martinez 
Shimada (suplente). 
Munícipes: Richard (Conselheiro Participativo Municipal) 
Ausentes: Rafael Meira (presidente do CADES e subprefeito), Bruno Pimentel - 
SMDHC, Hester Hadassa Brito dos Santos (titular), Diego de Oliveira Lessi 
(titular),  Oswaldo José de Moraes (titular - SVMA) e Maria da Glória Gomes da Silva 
(titular). 
Ausências justificadas: Iracema Aparecida Sanchez Ramos (titular), Eder Francisco 
Silva (titular). 
 

Pauta da reunião: 
01. Aprovação da Ata da 11ª Reunião Ordinária e conferência do quórum 

02. Informe dos conselheiros 

03. Discussão sobre os projetos para a região 

04. Informe dos munícipes 

05. Encaminhamentos 

 

01.  Aprovação da ata da décima primeira reunião e conferência do quórum. A ata 
nº 11/2022 referente à 11ª Reunião Ordinária do CADES foi aprovada integralmente 
em plenária e encaminhada para publicação em Diário Oficial. Sônia esteve na 
qualidade de conselheira titular considerando que houveram ausências de conselheiros 
titulares.  
 



02. Informe dos conselheiros. Os conselheiros discutiram sobre os ofícios já 
enviados. Conforme andamento na tabela abaixo.  
 

OFÍCIO PROCESSO SEI ASSUNTO ANDAMENTO 

8/2022 sem número PL 462/2021 
 

4/2022 6030.2022.000.2996-6 poda de raiz e 
ampliação de 

canteiro 

 

9/2022 6030.2022/0004823-5 tratamento árvore 
doente 

 

1 e 
7/2023 

os conselheiros da 
sociedade civil ainda não 
foram informados sobre o 

número 

Praça Jardinópolis 
 

2 e 
3/2023 

6030.2023/0000218-0 e 
6030.2023/0000220-2 

Projetos CADES Floresta na cidade: 
Manifestação programada 

para dia 25/4/2023 e 
Projeto de resíduos: sem 
movimentação relevante 

4/2023 os conselheiros da 
sociedade civil ainda não 
foram informados sobre o 

número 

Limpeza de praça 
 

5/2023 os conselheiros da 
sociedade civil ainda não 
foram informados sobre o 

número 

Plantio de árvore 
 

6/2023 os conselheiros da 
sociedade civil ainda não 
foram informados sobre o 

número 

Encaminhamentos 
reunião passada 

 

8/2023 os conselheiros da 
sociedade civil ainda não 
foram informados sobre o 

número 

Limpeza de local - 
posto abandonado 

 

 

Isabela participou da reunião do Conselho Participativo Municipal e ressaltou a 
importância dessa conexão entre conselhos para somar esforços para resolver 
questões da região. Outro ponto que foi abordado na reunião do CPM foi o orçamento 
participativo e a possibilidade do CADES articular com o CPM para aprovar alguma 
proposta de orçamento. Além disso, os conselheiros souberam que o CPM possui verba 
de R$3.000,00 (três mil reais) por ano para realizar seus trabalhos e esse recurso 
facilitaria algumas questões dentro do conselho para confecção de materiais 
informativos, oferecimento de café e bolachas nas reuniões para que os munícipes 
possam participar ainda que não tenham tido tempo de comer entre o trabalho e a 
reunião.   



 

03. Discussão sobre projetos para a região. Com relação aos projetos para a região, 
Clovis informou que a Cristine agendaria uma data de reunião com os conselheiros 
para dar uma devolutiva.  
 

04. Informe dos munícipes. O munícipe e conselheiro participativo, Richard, comentou 
sobre sua vontade de fazer um projeto para a praça Sampaio Vidal.  
 

05. Encaminhamentos finais  
• Solicitar orçamento para o Conselho 
• Realizar reunião entre CADES e comunicação da subprefeitura. 
• Estreitar laços com CPM e Conseg da região. 
• Elaborar propostas para o orçamento participativo. 
• Agendar visita à LOCAT. 
• Agendar visita à horta Anália Franco. 
• Agendar visita ao CCVF. 

 
Conselheiros eleitos pela Sociedade Civil 

 

 

 
 

 
______________________________ 

Darlei Lemos Silva 
Conselheiro Titular  

 

______________________________ 

Sônia Regina Martinez Shimada 
Conselheira Suplente  

 
 

 

 

 

______________________________ 

Isabela Minelli D’Andréa  
Conselheira Titular 

 

 

 

 

______________________________ 

Guilherme Augusto Freitas Pozze 

Conselheiro Titular 
 

 

 
 

 
 



 
 
 

Conselheiros indicados pelo Poder Público 
 

 
 

 
______________________________ 

Clóvis Santos Ferreira 
Titular - subprefeitura/AF 

 

 

Para ciência do subprefeito Rafael Dirvan Martinez Meira: 
 

_____________________________________________________ 

 

São Paulo, 19 de abril de 2023. 
 

Ata aprovada na 13ª reunião ordinária de 19/4/2023 e assinada pelos conselheiros 
presentes. 

 


